

19 de octubre de 1978.

Señores
Pan para el Mundo.
Stuttgart.

De nuestra consideración:

Desde septiembre de 1977, FASIC ha llevado adelante un Programa Médico Psiquiátrico para las personas que han sufrido en forma más directa la represión en nuestro país. Este programa fué posible implementarlo con el apoyo financiero de varias agencias, entre ellas Pan para el Mundo (P. 6086). Hemos hecho llegar a ustedes atanto los informes financieros como narrativos de dicho programa. De estos últimos se desprende la necesidad de prolongarlo por un año más, en razón de la demanda de atención y del tiempo necesario para un tratamiento de esta naturaleza. Por este motivo solicitamos a Uds. un aporte de US \$ 10.000 para la continuación de un segundo año de este programa.

En los meses de marzo-abril de 1979 se hará una evaluación del programa y reestudiar su prolongación o reorientación para los próximos años.

En espera de su respuesta los saludamos con toda atención,


CLAUDIO GONZALEZ U!
Secretario Ejecutivo